



宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより17号 令和7年1月27日 文責 三牧公久



書き初め大会！

今週で1月も終わります。「1月は行く」といいますが、本当にやいものです。さて、1月10日に校内書き初め大会を行いました。かつては、宇城書き初め展が行われていましたが今はありませんので、三角小単独の取組になります。

学校全体テーマは「西港」で、各学年の課題は1年「うみ」2年「青い海」3年「つり」4年「港町」5年「海のさち」6年「三角の宝」となります。1・2年は硬筆で3年以上は毛筆になります。私も最終審査には参加しましたが力作ぞろいでした。各学年から特選、天賞、地賞、人賞、入選を選んでいます。入賞者は職員玄関前のホールに展示しています。紙面の関係上、特選のみ紹介します。

(特選) 1年: 霜田 築さん、2年: 平原 未唯さん

3年: 岡村 笑奈さん、4年: 竹田 美優さん

5年: 吉田 穂乃夏さん、6年: 三浦 詩織さん

入賞の有無にかかわらず子供たちは一生懸命書き初めに取り組んでいました。その努力をたたえたいと思います。

給食について考える

1月20日～24日までは、給食週間でした。23日(木)は給食委員会の児童が給食センターについてのクイズをたくさん準備し紹介してくれました。また、21日(火)は松橋小学校の山田栄養教諭をゲストティーチャーにお迎えして、1・2年生にそれぞれ1時間ずつ授業をしていただきました。内容は給食センターの仕事と食の大切さについてです。給食センター内部の様子や食材の生産者の方の紹介、実際に使われている道具の紹介もあり、子供たちも大喜びでした。給食を作り届けてくれる全ての人に感謝の気持ちを持ち、残滓0を目指したいものです。



もちつき



1月24日(金)に5年生が「もちつき」を行いました。学級委員を中心準備と進行をしていただき、たくさんお餅をこしらえました。子供たちも「きね」の使い方は慣れていたので苦労していましたが、後からは要領が分かり上手につけるようになりました。餅を丸めるのは上手できな粉餅など色々な種類の餅をつくり食べました。私個人としては子供たちからもらった海苔巻きと保護者の方からもらった苺大福がとてもおいしかったです。

学級委員さん参加の保護者の方、お世話になりました。ありがとうございました。

命の尊さについて考える

1月24日(金)に性教育の授業参観を行いました。全学年、体の成長や生命の尊さについて、学年の実態に合わせて授業が行われました。私も全教室を観て回りましたが、どの学年も保護者の方の参加も非常に多く、ありがとうございました。子供たちも、自分たちの体のことや生命の勉強ということで興味をもって授業を受けていたように感じました。自分の命と他の人の命を大切にできる子供たちに育って欲しいと思います。



新年の抱負 (ほうふ)

子供たちに新年の抱負を漢字1字で表してもらいました。校長からの提案です。冬休み明け集会の時に子供たちに伝えその後、教室で書いてもらいました。低学年には難しいかと思いましたが、担任の先生や支援の先生方の助けもあり、上手に書けていました。私は全員分を見ましたが、みんな個性があってとてもおもしろかったです。ちなみに多かった漢字は次のようになります。

1年生: 上(上手になるの上) 5人、決・勝・勉 各2人

2年生: 夢 3人、健(健康)・元・球(野球) 各2人

3年生: 勉(勉強) 4人、健・籠(籠球)・友 各2人

4年生: 運 5人、勉・蹴(蹴球) 各4人、幸 3人

5年生: 心 4人、勉 3人、健・努(努力) 各2人

6年生: 勉 4人、頑(頑張る)・算(算数)・友 各3人

それぞれ目標に向かって頑張りましょう。なお、子供たちが書いた字は各教室や廊下の壁面に掲示しております。